
山田町発注工事に係る談合事件について 

 

８月１８日付新聞等で報道された標記の事件が発生したことは、協会として誠

に残念なことであります。 

ご案内のとおり、今、業界をあげて談合防止、法令遵守の取組みを行っている

最中であり、先週８月９日にも法令遵守のための有識者会議を開催し、種々ご意

見を頂戴したばかりです。 

その矢先に、このような事件が起きたことは甚だ遺憾なことと存じます。 

協会としては、これまで以上に一層組織を上げて法令遵守の取組みを強化して

参ることとしますので、各会員におかれても十分ご承知の上再発防止に努めてい

ただくようお願いします。 

 

平成２２年８月１８日 

社団法人岩手県建設業協会 

 会長 宇部 貞宏 


